

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkat, rahmat taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini saya persembahkan sepenuhnya kepada kedua orang tua hebat dalam hidup saya, yaitu Mama saya Martinah dan Bapak saya Sutiman. Keduanya lah yang mendukung baik moril dan materiil serta mendoakan saya hingga akhirnya saya dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Terima kasih atas segala pengorbanan, nasihat, dan bimbingan yang selalu Mama dan Bapak berikan untuk saya. Saya selamanya bersyukur dengan keberadaan kalian sebagai orang saya. Saya minta maaf apabila selama menjadi anak saya masih jauh dari apa yang diharapkan. Terima kasih semoga Allah membalas kebaikan kedua orang tua saya.

Terima kasih juga kepada kakak perempuan saya, Lyly Maysyaroh yang selalu mau saya repotkan selama ini, sudah mau mengalah dan meminjami saya laptop untuk menyelesaikan skripsi ini. Mohon maaf apabila adikmu ini belum menjadi adik yang baik dan suka merepotkan serta untuk adik laki-laki saya Dimas Rizky Tri Ramadhan yang selalu mau saya repotkan untuk mengurus skripsi dan mau untuk dimintai tolong bahkan terkadang terkena imbas dari emosi yang tidak stabil pada saat skripsi ini dibuat. Meskipun kita tidak terlalu dekat untuk bisa mencurahkan isi hati dan perasan satu sama lain, tetapi saya yakin kalau kita saling sayang dan bersyukur akan keberadaan satu dengan yang lainnya.

Ucapan terimakasih juga kepada teman seperjuangan saya Aulia Putu Wardhany, Pebri Ika Krismayana, dan Annisa Indah Cahaya Ramadhanti, terimakasih telah memberikan kenangan yang sangat manis kepada saya selama perkuliahan ini, terimakasih atas segala dukungan dan doa yang selalu diberikan, mendengarkan keluh kesah

saya, mendengarkan mimpi dan harapan-harapan saya, mengingatkan saya ketika salah. Saya ucapkan terima kasih, semoga kita tetap berteman walaupun perkuliahan telah usai.

Terima kasih kepada Haris Agus Nuraffandi yang sudah mau direpotkan untuk mengantar dan dimintai tolong pada saat pembuatan skripsi ini. Terima kasih banyak sudah mau mendengarkan keluh kesah saya, mimpi dan harapan saya, terima kasih atas dukungan moril dan doa yang sudah diberikan, mengingatkan saya ketika salah dan mengingatkan untuk mengerjakan skripsi saya. Sukses terus ya, Haris! Semoga Allah membalas kebaikanmu.

Terima kasih kepada anggota grup "Ayuk wisuda, sudah 5 tahun", Padel, Septian, Khasna, Susan dan Reza yang sudah mau mendengarkan keluh kesah saya selama proses pembuatan skripsi ini dan mengingatkan agar terus menyelesaikan skripsi saya, kepada teman-teman seangkatan saya PKh 2017, teman-teman *base collegemenfess* yang mau direpotkan dan membantu saya selama perkuliahan serta teman-teman yang terlibat dan menjadi inspirasi yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu.

Terima kasih kepada peliharaan saya, bulbul dan browni. Walaupun hanya hewan peliharaan, tapi mereka berjasa atas selesainya skripsi ini. Terima kasih sudah mengerti tanpa *menjudge* saya. Terima kasih sudah mendengarkan keluh kesah saya disaat saya tidak tahu harus bercerita kepada siapa. Saya bersyukur bertemu dengan kalian dan berkesempatan merawat kalian.

Dan yang terakhir akan saya ucapkan rasa terimakasih ini kepada diri saya sendiri, yang sudah mau berjuang dan bertahan hingga saat ini, telah mampu melawan rasa malas dan juga rasa takut bahkan dengan hal-hal yang belum terjadi. Terima kasih Pira, kamu sudah melakukan yang terbaik walau kadang hasilnya tidak selalu sesuai yang diharapkan, terima kasih sudah mau mencoba lagi dan lagi untuk

mengerjar ketertinggalan. Tetap kuat dan semangat ya, cita-cita dan perjalananmu masih panjang.

Ada satu surat yang selalu saya ingat ketika sedih dan putus asa QS.

Al-Insyirah: 6-7, yaitu:

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.
Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.”

QS. Al-Insyirah: 6-7

**Terima kasih semuanya
Syavira Dwi Elvandari**

